

市長ポスト・市長メール	2~3
消防本部・消防団の取り組み	4~5
お知らせ	12~15

感謝の気持ちで 大人への一歩を



▲新成人の代表がリリーススピーチを行い、周りの人への感謝の気持ちや未来への抱負を述べました

平成22年出雲市成人式を、1月10日に出雲市民会館で開催し、新成人の門出を祝いました。

出雲市で新成人となる1,703人のうち1,200人が出席。今年は、すべての新成人が平成生まれとなります。

今回の成人式は、新成人が自ら企画した初めての式典となりました。恩師からのビデオレターの披露や、家族や先生をはじめ周りの人への感謝の気持ちを込めて、新成人のリリーススピーチなどを行いました。

また、成人して初めての社会貢献として、世界の子どもたちにワクチンを届けるために、ペットボトルキャップの回収を新成人に呼びかけるとともに、市内事業所に回収箱を設置し、市民の皆さんにも協力を呼びかけ、72,000個(90人分のワクチンに相当します)のキャップが集まりました。



▲会場の全員で「夢に向かってガンバロー」



▲たくさんのキャップが集まりました

◀当日の受付も新成人が行いました